

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dapat disimpulkan dari hasil penelitian dilapangan bahwa:

1. Kekerasan pada anak yang dilakukan orang tua di Kota Binjai mengalami penurunan dikarenakan menurunnya jumlah laporan kepada kepolisian tentang kekerasan pada anak. Adapun upaya yang dilakukan oleh Polres Binjai berupa sosialisasi, pengarahan kesekolah-sekolah. Dan member arahan dan nasihat langsung kepada keluarga yang bermasalah sebagai upaya konkrit dalam melakukan penegakan hukum yang tercantum didalam UU No.35 Tahun 2014 tentang kekerasan terhadap anak.
2. Adapun kendala/ hambatan yang dihadapi oleh pihak kepolisian yaitu:
Kendala Internal Polres Binjai yaitu personil yang kurang untuk melakukan sosialisasi atau penyuluhan kemasyarakat, pihak penyidik mengalami keterbatasan waktu dalam memproses dari tindak pidana tersebut. Dengan keterbatasan waktu yang diberikan untuk mengungkap tindak pidana tersebut, pihak penyidik mengalami kesulitan untuk menyelesaikan berkas perkara dan pembiayaan yang kurang terpenuhi sehingga kepolisian mendapat kendala untuk memproses tindakan kekerasan tersebut. Dan kendala eksternal yaitu pemahaman orang tua yang masih rendah terhadap hak-hak anak, kesulitan mendapatkan saksi terhadap kekerasan pada anak, kurangnya kesadaran saksi untuk untuk

mengungkapkan kebenaran sehingga Polres Binjai mengalami kendala untuk membenarkan suatu kasus yang telah terjadi.

5.2 Saran

Sebaiknya kita sebagai orang tua harus menjaga anak dengan baik agar anak dapat berkembang dengan baik dan kita juga sebagai anak kita tahu bagaimana menyikapi apa bila kedua orang tua kita sedang mengalami permasalahan dan mengakibatkan percekocokan yang tinggi. Dan untuk para aparat penegak hukum juga harus lebih tegas dalam menangani kasus kekerasan pada anak agar kita dapat menjadikan generasi penerus yang mempunyai mental yang lebih baik. Dan mempunyai generasi penerus yang memiliki potensi yang lebih baik tanpa anak harus memikirkan bagaimana permasalahan yang ada didalam keluarga. Didalam agama juga tidak memperbolehkan bertindak kekerasan terhadap anak, karna anak merupakan anugerah yang diberikan oleh Tuhan Yang Maha Esa untuk dijaga dan dirawat dengan baik.